
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinglui“ vom 9. Juli 2019, 10:13

Akklimatisieren ist so ein Thema bei uns.

Eigentlich war kurioserweise bei den Candeias, Kubos, etc. alle ihr bestes Spiel, das Erste.

Man hatte das Gefühl, von Spiel zu Spiel wurden sie schlechter.

Nur Pereira wurde immer besser, nachdem ihn scheinbar Schuldgefühle zum wahren
Leistungsvermögen trieben.

Prinzipiell ist es natürlich ein riesen Vorteil, den Kader zum Trainingslager nahezu vollzählig zu
haben.

Daher ist die Variante von Bornemann meiner Meinung nach zu riskant.

Zerschlagen sich Transfers am letzten Transfertag, steht man nackt oder nur mit einem Ivo da.
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